



Zug, 13. April 2008, 11:48 Uhr

81 / MEDIENMITTEILUNG

Cham: Selbstunfall mit Sportwagen

Ein Lenker eines Sportwagens ist ausgangs einer Linkskurve auf der Autobahn massiv mit der Leitplanke kollidiertLeadtext einfügen

Am Samstag (12. April 2008) fuhr ein Fahrzeuglenker kurz vor 0800 Uhr auf der Autobahn A4 in Richtung Luzern. Ausgangs der Blegikurve verlor er die Herrschaft über seinen Porsche. Anfänglich touchierte er leicht die linke Leitplanke und dann massiv die Aussenleitplanke. Verletzt wurde niemand. Es entstand jedoch ein Sachschaden von ca. 60'000 Franken. Zur Reinigung der Fahrbahn musste der Unterhaltsdienst aufgeboden werden.Fliesstext einfügen

Weitere Auskünfte:

Obstlt Karl Walker, Pikettoffizier der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 15:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 41).